

# くすのき通信

第8号 平成26年1月1日発行

豊田まちづくり協議会

地域振興部会

## 新年 あけましておめでとうございます

昨年は、「豊田まちづくり協議会」にご理解・ご協力を賜り、役員・運営委員・専門部会員一同心より感謝申し上げます。

「豊田まちづくり協議会」も地域の皆さま方に喜んでいただける事業・内容で、今年も盛大に実施させていただき所存でございます。今年も何とぞ宜しくお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様方のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

1月元旦

豊田まちづくり協議会 会長

坂本 肇

”

副会長

水谷勝美

## 地区夏祭りが盛大に行われました。地域振興部会部長 村瀬吉昭

8月10日(土曜日)午後6時から、豊田小学校運動場において豊田地区夏祭りが行われました。

家族連れでの参加が多く、来場の際に受付で、お楽しみ抽選券の半券を自治会長さんから受け取ってみえました。子どもたちは豊友会役員さん・幼小PTA役員さん・育成会役員さんにお世話になって、昔懐かしい子どもの遊びを教えてもらっていました、豊田消防団によるバザーでは、かき氷を作ってもらったり、フライドポテトを食べたりと楽しそうでした。

地区自治会役員さんや豊田消防団員さんが、大人御輿を担ぎ、小

自治会役員さんと消防団員さんで大人御輿

学校の4・5・6年生が子ども御輿を担いで、運動場を練り歩き、盆踊りが始まりました。踊りは、7月26日の練習会の成果もあり、沢山の方に参加をしていただきました。

昨年に続いて新屋庄のカンコ踊りを鑑賞しました。最後に、豊田消防団員により花火(打ち上げ花火と仕掛け花火)をあげてもらって、鑑賞しました。

夏の夜のひとときを、地域の方々がたくさん集まって楽しむことができました。夏祭り実行委員会の皆さん・関係者の皆さん、大変暑い日でしたが、準備から後片付けまでお世話になり、ありがとうございました。



各地区育成会制作の行灯が会場を華やかに

## 地区民運動会が行われました。

体育健康部会部長 浅原信也

9月28日(土曜日)の午後1時から、豊田小学校運動場で500人近い人が集まって、盛大に豊田地区民運動会が行われました。今年の地区民運動会は、新しく一般種目「UFO(大玉はこび)」を増やして、中学生以上の方が参加出来るようになりました。

開会式につづき、準備運動としてラジオ体操第一をしました。次に、



今年から取り入れられた「UFO」



たくさんの玉を入れました

3・4・5歳児と保護者で「みんなで仲良く」の団体競技があり、にぎやかに地区民運動会が始まりました。

地区対抗のレインボーレースでは、地区の代表者が二人三脚でがんばってみえました。優勝されたのは、川原木造地区でした。車輪回しは、アンカーに各地区自治会長さんにがんばっていただきました。優勝されたのは、川北地区でした。

閉会式では、地区別対抗種目の表彰がありました。総合優勝は川原木造・川北地区でした。3位は新屋庄地区でした。おめでとうございます。

地区体育振興部会の皆さん、地区自治会役員さん、まちづくり協議会運営委員さん、幼・小 PTA 役員さん・教職員の皆さん等、多数の関係者の皆さんたちが、それぞれの係についていただき、スムーズに運動会が運営されていきました。ご協力をいただいた皆様、ありがとうございました。

## 世代間交流会が行われました。

10月26日(日曜日)午前9時から、豊田小学校駐車場に集合をしました。開会式後にスポーツマックスのインストラクター平岡さんと武田さんに、ウォーキングの留意事項・ストレッチを指導していただきました。参加者は1グループ15人程度の班を作り5班にわかれ、1班から順に5分間隔で、自治会長さんを各班の班長さんとして、歩き出しました。道路の横断には、各地区

自治会役員さんにお世話になり、安全に横断をさせていただきました。

小村地区から旧参宮街道を歩き、大きな常夜燈・なら道道標のある月本交差点で、沢団地在住の新田洋(元嬉野史編纂室室長)さんから、お伊勢参りの様子等を教えていただきました。

次に少し歩いて、小村町正福寺境内で嬉野町在住の脇葉進(ウォーキングサポーター)さんから、クイズ「秋の風景でどんな色がありましたか。」等を出していただきました。



楽しいクイズに元気よく答えました

国道23号線バイパスをくぐり、駐車場に戻りました。全員に参加賞が配られ閉会しました。秋の一日をのんびりいろいろな人と話をしながら歩けたのではないのでしょうか。まちづくり協議会運営委員の皆様、地区自治会のサポーターの皆様、関係者の皆様、色々とお世話になりました。ありがとうございました。

福祉環境部会部長 佐波進



全員でウォーキング前のストレッチ

## 文化祭が盛大に行われました。

文化教育部会部長 鈴木紀夫

11月10日(日曜日)の午前10時より、あいにくの空模様でしたが、豊田公民館と駐車場で1000人近い人に集まっていたいて、盛大に豊田地区文化祭が行われました。

公民館多目的ホール・営農研修室・資料室・和室には、地区の皆さん・保育園児・幼稚園児・小学生・中



かわいい幼稚園児の発表に大きな拍手が

学生・公民館講座生・公民館サークル生の作品が展示されていました。どの作品も力作揃いでした。

駐車場では、餅つき・うどんとそば・お茶とコーヒーの販売がありました。幼稚園 PTA のバザーにもたくさんの方が焼き芋や野菜を買ってみえました。

前日の午前8時30分から各地区自治会役員さん・まちづくり協議会運営委員さん・豊田消防団員さんなど、大勢の皆さんに準備をしていただきました。10日の午後3時から、後片付けをしていただきました。2日間朝から夕方までお世話になり、ありがとうございました。



うどんもそばも完売、お餅も大人気